

Diagnose: Durchstarten! feierte Premiere

Neue Karrieremesse für Gesundheitsberufe begeisterte zahlreiche Besucher

Wien, 11.10.2017 – Originell, informativ und unterhaltsam – so lässt sich die Premiere von Diagnose: Durchstarten! am besten beschreiben. Die interdisziplinäre Berufsmesse für Gesundheitsberufe am 10. Oktober 2017 in Wien setzt als ein Projekt von vielgesundheit.at ganz neue Maßstäbe. Sowohl Aussteller als auch Besucher zeigten sich von dem innovativen Format begeistert.

Wer kennt sie nicht? – Langweilige Berufsmessen in tristen Ausstellungshallen. Ein Messestand reiht sich an den nächsten und der Messebesuch artet in einen wahren Sammelmaraathon von unzähligen Broschüren und Flyern aus, die Zuhause angekommen meist ungelesen in die Mülltonne wandern. Nicht so bei Diagnose: Durchstarten!, der neuen interdisziplinären Berufsmesse der Gesundheitsbranche. Im Rahmen des Projekts von vielgesundheit.at bot sich den Besuchern ein einzigartiges Angebot aus Information und Unterhaltung – und das in exklusiver Location, im Wiener Designhotel Le Méridien. Während sowohl Auszubildende als auch Young Professionals ihr Wissen in spannenden Impulsvorträgen und Workshops angesehener Experten erweiterten, sorgte ein DJ mit Deep House Sounds für Clubfeeling.

Infotainment der Extraklasse

Neben Informations-Highlights durch vortragende Spezialisten zu den Themen Wundversorgung, Primary Health Care, Pflege und viele mehr, standen vor allem Interdisziplinarität und effiziente Interaktion zwischen Besuchern, Ausstellern und Experten im Vordergrund. Einen großen Beitrag dazu leistete das Speed-Dating: Zahlreiche Interessierte nutzten die Möglichkeit, ihre Fragen direkt an Professionisten wie beispielsweise Dr. Univ. Prof. Dr. Thomas Szekeres, Präsident der Ärztekammer für Wien, Nuklearmedizinerin Dr. Martina Hamböck oder Allgemeinarzt Dr. Destin Bope zu richten. Weitere Touchpoints boten die innovativen Gamification-Elemente des neuen Messeformats. So wurde eine Augmented Reality-Schnitzeljagd für die Veranstaltung entwickelt, in die die Aussteller mit ihren Ständen eingebunden waren. Damit nicht genug: Ein digitales Quiz über die Aussteller sicherte darüber hinaus, dass sich die Besucher aktiv mit den Unternehmen auseinandersetzten. „Es ist uns gelungen, nicht nur die unterschiedlichen Berufsgruppen sowohl vor als auch nach Berufsstart zusammenzubringen, sondern auch die Brücke zwischen Besuchern und Ausstellern zu schlagen“, freut sich Zara Auferbauer, Gründerin von Diagnose: Durchstarten! und Geschäftsführerin von vielgesundheit.at. Auch Szekeres zeigt sich begeistert: „Die berufsübergreifende Veranstaltung ist ein gelungener Start, um jungen Studierenden und Jungmediziner zu helfen, sich im Studium und im Berufsleben zurechtzufinden. Gerade heutzutage, wo monetäre und zeitliche Ressourcen immer knapper werden, ist es umso wichtiger, gut vorbereitet und mit einer ordentlicher Planung Studium und Beruf zu meistern.“ ÖGKV-Präsidentin Ursula Frohner ergänzt: „Diagnose: Durchstarten! ist ein wichtiges Signal für die Notwendigkeit der Bündelung der Fachkompetenzen aller Gesundheitsberufe. Dies wird umso wichtiger, da sich künftig ein drastischer Mangel bei allen gut ausgebildeten Gesundheitsberufen abzeichnet.“ Den Fokus auf Interdisziplinarität schätzt auch Mag.a Gabriele Jaksch, Präsidentin von MTD-Austria: „Multiprofessionalität ist die Zukunft – das Karriere-Clubbing setzte einen essentiellen Schritt dafür!“

Als Sahnehaube der Diagnose: Durchstarten!-Premiere gab es neben Preisen wie Brunch-Gutscheinen auch Littmann-Stethoskope für Speed-Dating-Teilnehmer. Direkt im Anschluss an die Karrieremesse wurden Gäste zum Netzwerken im exklusiven Rahmen geladen, während ein DJ mit Deep House Sounds für Clubfeeling sorgte. All jene, die es dieses Jahr nicht zum Karriere-Clubbing geschafft haben, können sich auf nächstes Jahr freuen. Denn Diagnose: Durchstarten! wird nicht das letzte Mal stattfinden, verrät die zufriedene Gründerin: „Aufgrund des regen Interesses seitens der Gäste und der Zufriedenheit der Aussteller, planen wir bereits für 2018 die österreichweite Ausweitung von Diagnose: Durchstarten!“

Bildmaterial:

Copyright vielgesundheits.at

171011_01_Nachbericht_Karriere-Clubbing_DiagnoseDurchstarten_Ausstellerbereich

171011_02_Nachbericht_Karriere-Clubbing_DiagnoseDurchstarten_MeetthePresidents: v.l.n.r.:
ÖGKV-Präsidentin Ursula Frohner, Präsident der Ärztekammer für Wien Dr. Univ. Prof. Dr. Thomas
Szekeres und Präsidentin von MTD-Austria Mag.a Gabriele Jaksch.

171011_03_Nachbericht_Karriere-Clubbing_DiagnoseDurchstarten_Networking

171011_04_Nachbericht_Karriere-Clubbing_DiagnoseDurchstarten_Speed-Dating

Über vielgesundheits.at - der digitale Gesundheitscampus

*Als Unternehmen der teamworx mediamanagement GmbH produziert vielgesundheits.at digitale
Konzepte sowie national und international approbierte elearnings für alle Gesundheitsberufe wie
beispielsweise für ÄrztInnen, ApothekerInnen oder Pflegepersonal.*

Rückfragehinweis:

Zara Auferbauer

Geschäftsführung teamworx mediamanagement

vielgesundheits.at

Telefon: +43 1 890 59 65

E-Mail: za@vielgesundheits.at